

Was mich in der Verkündigung des Heiligsten
war!

Wenn ich ein Jünger Jesu werde so kann ich Gott dienen.
Wenn ich auf die Gottesstimme höre und Ihn nachfolge, und
nicht auf die Stimme des Bösen höre so kann ich nicht auf
Abwege geraten. Wir müssen geduldet und warten lernen
wie es Abraham und alle die Adventsmissionen getan
haben. Wenn ich einsehe, dass ich ein Sünder bin so stellt mich
Gott am nächsten, Aber wenn ich denke ich brauche keine
Vergebung der Sünde ich bin gerecht so ist Gott weit von mir.
denn vor Gott ist kein Mensch sündenlos. Ich muss frei
werden können vom Sünden, denn kein Mensch kann
zwei Herren dienen.

Walter Stolte